
COCKTAIL a été créée par et pour les établissements de
l’enseignement supérieur et de la recherche dans le but de coconstruire
et mutualiser les moyens nécessaires au bon fonctionnement de leur
système d’information.
Nos adhérents sont présents à toutes les étapes de la vie de
l’association, de la gouvernance à la construction de la stratégie, en
passant par le recueil du besoin. Bien que nous échangions toute
l’année, la convention est ce moment privilégié et dédié, où tous
présents, nous construisons l’avenir de COCKTAIL.

Durant ces 3 jours, nous vivrons un condensé d’une année COCKTAIL.
Des comités fonctionnels pour chaque sphère auront lieu, des ateliers
métier et techniques, le comité informatique, ainsi que notre assemblée
générale. 

Parmi les grands sujets d’actualité, Infinoé, l’accélération de Pégase et
le lancement du SI décisionnel SIROCCO, projets menés
conjointement avec l’AMUE et les établissements co-constructeurs, et
notre plateforme d’hébergement sécurisée PHARE seront traités.

Nous avons également prévu des moments de détente et de fêtes pour
célébrer le plaisir d’être réunis.  

Il est évidemment important de se retrouver,
adhérents et salariés de l’asso sur cette période de 3
jours. La convention est également le lieu où les
établissements pourront partager entre eux leurs
pratiques, leurs problématiques métier, et leurs
besoins à venir, à l’instar de nos forums virtuels, mais
cette fois-ci en vrai. Rien ne remplace le présentiel.

Se retrouver autour de nos projets
communs, coconstruire en anticipant

les besoins de la communauté et
toujours mieux accompagner nos

adhérents.

4 QUESTIONS A GILLES MISSUD, 
DIRECTEUR GENERAL DE L’ASSOCIATION

COCKTAIL propose tous les deux ans une convention
rassemblant l’ensemble de sa communauté, établissements et
salariés, autour d’ateliers techniques et fonctionnels, de tables
rondes et de rendez-vous festifs. Cet événement très attendu et
fortement ancré dans la vie de l’association et de son réseau,
représente un temps d’échange et de partage essentiel pour
COCKTAIL. 

Si vous deviez identifier la Convention à
travers 3 valeurs fondatrices, quelles
seraient-elles ? 

Seulement 3 ? 
Se retrouver autour de nos projets communs,
coconstruire en anticipant les besoins de la
communauté et toujours mieux accompagner nos
adhérents.
Je me permets une 4ème valeur, faire la fête ensemble !

convention cocktail 2024 - Nantes

En quoi ce rassemblement est-il essentiel
dans la vie cocktailienne ? 

La convention, un événement pour qui ? Pour quoi ? 

Focus sur des sujets stratégiques et capitaux pour la
suite ? 

La sécurité, sujet fondamental pour nos adhérents, sera traitée en
comité informatique.
Un atelier parlera de la dématérialisation (GED, signature électronique
par exemple) dès le 1er jour de la convention.
L’interopérabilité, qui a toujours été une marque de fabrique
COCKTAIL, s’étend aux SI composites des établissements, et ce dans
tous les domaines métier couverts.
Enfin, le service formation qui a connu un fort développement sera à
l’honneur, partant du principe qu’un bon adhérent est un bon
utilisateur, en accord avec notre mission d’accompagnement.


